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• Assemblée Générale Ordinaire 2024 
Accueil – ouverture de l’AG 

 

• L’assemblée générale annuelle est toujours un moment important de la vie du club, 
c’est le principal moment de rencontre entre les élus du comité directeur et les 
adhérents que je remercie pour leur présence. 

• Je remercie aussi pour leur participation :  M. Verdier maire de Châteaudun, et M. 
Bruno LABELLE, élu municipal en charge des Sports, la municipalité de Châteaudun 
qui nous a apporté son aide financière via la subvention municipale. 

• Je remercie également Mme Alice BAUDET, toujours présente à notre assemblée et 
qui a toujours montré de l’intérêt pour notre association. 

• Merci, M. VIGIER député de notre circonscription, qui nous montre par sa présence 
l’intérêt qu’il porte à notre activité. 

• M. Hugues d’Amécourt, président du Syndicat du Pays Dunois, n’a pas pu participer 
et vous prie d’excuser son absence. Il sera représenté par Mme Valentine 
GAUTHERON chargée de mission au Pays Dunois, avec qui nous travaillons sur la 
veille technique des 8 circuits vélo 

• Je remercie pour leur présence : 
Les présidents et membres des clubs cyclistes dunois : AC Sud 28 et COPC, ainsi que 
Monsieur Philippe RAGACHE, président du comité départemental d’Eure & Loir de 
la FFCT. 
 

 

• Ouverture de l’Assemblée Générale 
o Nombre d’adhérents inscrits à l’association = 43 
o Nombre d’adhérents présents (36) ou ayant confié un pouvoir (2) :   
o Le quorum est largement atteint ce qui autorise l’ouverture de la 49ème 

Assemblée Générale du Vélo Club Dunois Cyclotourisme 

 
 

 
L’an dernier, juste avant notre AG nous apprenions le décès de Roland Fagot, peu de 
temps après c’était celui de son ami Philippe CHAUVEAU adhérent à notre club 
après avoir été longtemps licencié au COPC, il avait aussi longtemps œuvré pour la 
compétition cycliste, Philippe a été un très bon cyclotouriste avec qui il était très 
agréable de rouler, il avait effectué plusieurs Paris-Brest Paris entre autres. 
Je vous invite à consacrer un moment de recueillement à l’attention de Philippe 
mais également à celles et à ceux qui ont disparu cette année dans votre famille ou 
dans votre cercle amical. 
 
 

------------------------------------------------------------------------------ 



 
Rapport moral 

•  Le comité directeur 
 
                Depuis l’assemblée générale de l’an passé, notre comité directeur ne compte que 3 
personnes, 
                Sylvie PHAM VAN notre très efficace secrétaire, 
                Eliane LAVIE la trésorière aussi efficace, 
                Depuis le 14 novembre 2023, je suis président par obligation pour la survie du club, 
j’ai assuré ce mandat cette année à minima et avec beaucoup de stress, 
                Les activités que nous avons proposées et où nous avons participé sont 
principalement le fait de Sylvie ou d’Eliane. 
                En écrivant ces quelques lignes j’espère et souhaite ardemment qu’un ou plusieurs 
autres membres du club soient candidats au comité directeur, dont un, pour prendre ma place 
de président !!! 
 

• Effectifs : 
 

Cette année nous avons perdu 9 adhérents et nous avons enregistré la nouvelle adhésion 
de madame Christine ROPARS, nous sommes 43 au lieu de 51 l’an dernier. 
Au niveau effectif, cette année nous sommes le quatrième club du département sur les 20 
clubs affiliés en Eure & Loir. Nous étions 3ème l’an dernier. Le club de Senonches nous a 
maintenant dépassé. 

       Chez nous, la répartition hommes/femmes est de 10 femmes sur 43 licenciés. 
Ces chiffres d’effectifs confirment malheureusement la difficulté de notre club dans sa   
gouvernance et la tendance à la baisse que nous constatons depuis quelques années dans 
nos clubs. 
La moyenne d'âge est de 72 ans. Deux benjamins (1 homme et une femme) âgés de 61 ans 
et notre doyen Claude GERFAUD  90 ans toujours actif, même sous la pluie comme par 
exemple au 1er mai à Bonneval 
 
 

• Bilan de nos activités : 
 

       Sylvie PHAM VAN, secrétaire du club, vous présentera le bilan sportif et rapportera notre 
activité cyclo touristique et nos participations aux diverses organisations proposées dans le 
département, la région ou au niveau national, voir international comme la semaine 
européenne au Portugal de l'année 2024. 
        Ces participations nous ont rapporté des points qui classent le VCD :  

- 6ème club régional et 1erclub du département au niveau régional pour notre 
participation au challenge du Centre. 

- 6éme de la coupe départementale du CODEP. 
 
         Je tiens à remercier tous les membres du club présents à ces organisations. Ils ont ainsi 
montré que le VCD peut encore exister même si cela demande de l’envie et de la volonté de 
participer dans des conditions météo pas toujours favorables et avec des déplacements 
chronophages et onéreux. 
                  L’an dernier, Claude dans nos activités avait fait le bilan de l’atelier participatif de 
réparation de vélos. 
          Je n’ai pas relancé cette activité cette année bien que je sache pouvoir compter sur 
quelques membres du club. Nous n’étions pas nombreux l’an passé et j’ai craint que nous 



soyons encore moins cette année pour assurer de manière satisfaisante la permanence de 
cette activité, sans oublier le risque de lasser les mécaniciens bénévoles. 
 
 

• Bilan financier : 
 

Eliane LAVIE , notre trésorière succédera à Sylvie pour vous présenter le bilan financier 
de l’année écoulée et le prévisionnel pour l’an prochain. 
A ce sujet j’espère que la municipalité continuera à nous octroyer une subvention nous 
permettant de financer l’assurance obligatoire des locaux qu’elle nous attribue 
gracieusement, sans oublier la manne nous permettant (pour une bonne part) de 
financer les frais de fonctionnement du club. 
 
 

• La sécurité : 
 

Je vais vous répéter les mêmes messages essentiels que Claude vous a adressés depuis 
plusieurs années : 

▪ Respect du code de la route à tout moment, notamment aux 
intersections et sur les voies de faible largeur. 

▪ Vigilance accrue en groupe, car même s'il est agréable de bavarder avec 
les copains du peloton, nous sommes moins attentifs en groupe qu'en 
solo.      

▪ Port du casque, même pour une course en ville ce n’est pas du luxe. 
▪ Être visible : 

        -      Bannir tous les vêtements de couleur sombre s’ils ne sont pas agrémentés de couleurs 
fluo ou flashy. 
       -     Porter le gilet rétro réfléchissant dès que la visibilité est faible, notamment en hiver. 
C’est efficace et obligatoire. 

▪             Légalement, tout vélo circulant sur la voie publique doit être 
équipé d’un avertisseur sonore et d’éléments rétro réfléchissants à 
l’avant comme à l’arrière. Les feux avant et arrière ne sont obligatoires 
que la nuit ou en cas de mauvaise visibilité. L'accessoire minimum est 
un catadioptre à l’arrière. 

▪ Dernier point sécuritaire très important : celui de notre santé 

• Comme suite à la pression exercée par les fédérations françaises 
de Sport-loisirs (dont notre fédération), le ministère des Sports a 
restreint l’obligation du certificat médical à la seule pratique en 
compétition. La licence « Randonnée » est maintenant unique. 
Cela dit, restons raisonnables en nous assurant personnellement 
que nous sommes en bonne santé. Un questionnaire concernant 
votre santé vous est proposé en prenant votre licence. Il nous 
invite à apprécier notre état physique pour pratiquer le vélo en 
minimisant les risques. Ce document est personnel et c’est vous 
qui devez le conserver. 

•  En plus, je vous incite à consulter votre médecin traitant ou 
votre cardiologue au minimum une fois chaque année. 

•  Il nous faut rouler à une allure compatible avec nos capacités et 
soyons vigilants pour notre santé.   

 



• En cas d'accident : 
-     Vous pouvez rédiger votre déclaration d’accident vous-même en utilisant le site Internet de 
la FFCT. Pour cela vous devez connaître votre code d’accès personnel mentionné en tête du 
courrier associé à votre licence. 
-    En cas de difficulté à faire cette saisie sur le site fédéral vous pouvez toujours compter sur 
mon aide, ou celle d’un autre membre averti du club. 

 
 

 
      Je ne peux terminer ce rapport moral sans parler d’un événement qui va avoir 
lieu l’an prochain début août dans notre région à Orléans. 
    Il s’agit de la semaine Fédérale internationale du 3 au 10 août. Chaque jour des 
circuits sont proposés et le vendredi 8 août le circuit viendra et fera arrêt à 
Châteaudun. 
    Philippe RAGACHE a pris la responsabilité l’accueil en pensant avoir l’aide de la 
municipalité, de notre club ainsi que celle des clubs du département notamment de 
Yèvres et de Bonneval. 
     Le 22 février dernier nous avons eu une réunion :  M. Labelle représentant la 
municipalité, M. Ragache, 3 représentants des clubs et 3personnes du comité 
d’organisation d’Orléans. On nous a décrit le parcours envisagé dans la ville pour 
parvenir à ce point d’accueil qui serait fixé sur le mail. 
     Inutile de vous dire que nous aurons besoin d’un nombre important de 
bénévoles pour assurer l’accueil et la restauration des nombreux cyclos passant ce 
jour-là chez nous. 
De plus, plusieurs d’entre nous sommes des fidèles de la semaine fédérale depuis 
de très nombreuses années, ainsi notre participation pour ce jour du 18 aout serait 
un moyen de renvoyer l’ascenseur à tous les organisateurs bénévoles qui ont su 
nous accueillir à l’occasion des éditions précédentes.  
      Nous reviendrons sur ce sujet, pour plus de détails, si vous le souhaitez, lors des 
interventions de Messieurs Labelle et Ragache. 
 
Je vous remercie par avance de l’aide que vous pourrez nous apporter ce jour-là. 
 
Merci de votre attention 
 
Dominique MICHEL 
Président du VCD Cyclo 
 

 
 

 

• Assemblée Générale Ordinaire 2024 
Rapport d’activités (Sylvie Pham Van - Secrétaire du VCD) 

 
 

38 licenciés sur 43 ont remis leur fiche de bilan sportif pour cette saison 2024. 
 
 
Toutes disciplines confondues les licenciés ont parcouru 159 820 km (moins qu’en 2023, 
kilométrage de 194 761 km) dont 4 882 km par les pratiquants du VTT. 



 
 
Cette saison 2024 le calendrier du VCD comptait 36 manifestations de cyclotourisme et 2 
randonnées pédestres. Les licenciés ont participé à 20 d’entre elles et aux 2 randonnées.  
 
 
Challenge départemental (28) :  
 
Les licenciés ont participé à 12 manifestations sur les 36 du département 28. 
 
Cette année c’est la Randonnée Séniors organisée le 20 juin par Bonneval qui a rassemblé le 
plus grand nombre, soit 10 participants. 
 
Les 6 participants de la Randonnée du Muguet 1er mai à Bonneval ont permis au club de 
recevoir une récompense pour leur 3ème place en nombre de participants. 
 
 
Le 29 septembre 2024 à la Mamésienne organisée par le COPC, la seule féminine sur les 3 
représentants VTTistes du VCD s’est vue remettre un trophée pour le club. 
 
 
Challenge régional du Centre : 3 départements 28/36/37 
 
22 participations sur 3 challenges.  
 
La plus forte participation sur le challenge de Saint-Georges sur Eure le 09 juin (28) avec 14 
licenciés.  
 
6 licenciés se sont rendus à celui de la Châtre-Le Magny (36) et seulement 2 féminines sur 
celui de Saint-Martin le Beau (37). 
 
 

Autres manifestations de la FFCT : 

 

9 licenciés se sont rendus à la Concentration nationale d’Ascension à Argenton sur Creuse le 
week-end des 9/10/11 mai 2024. 

 

14 licenciés ont participé à la Semaine Internationale de Cyclotourisme à Roanne qui s’est 
déroulée du 20 au 28 juillet 2024. Ce sont toujours les mêmes habitués de ce grand 
rassemblement de cyclotouristes mais cette année ce fut une première expérience pour Nadia 
et Laurent Courgeon. 

 

Pour la sortie féminine à Champhol du 11 avril 2024 organisée par le CoDep28, 3 licenciées du 
VCD étaient présentes. 

 



Fin septembre, 2 féminines (Nadia Courgeon et Nathalie Bezault) ont participé au Voyage 
Itinérant au départ de Chartres vers Saint- Martin le Beau organisé par le CoDep28 du 20 au 
24 septembre 2024.  

 

Fin 2023, en novembre, les grands voyageurs Monique et Serge Fauve sont partis au Sénégal 
pour découvrir la Casamance à VTT, voyage organisé par la FFCT. Vous pouvez retrouver le récit 
et photos de leur séjour aventure sur leur blog.  
 
Avant la semaine fédérale à Roanne, un autre couple de voyageurs hors de nos frontières, 
Françoise et Jacky Tritten ont participé à la semaine européenne de cyclotourisme au Portugal 
à Vila Pouca de Aguiar.  
 
 
Manifestations hors FFCT : 
 
Téléthon 2023 : édition mémorable avec une météo très pluvieuse et ventée ! 13 courageux 
participants avec 10 cyclos dont seulement 6 rejoindront l’arrivée.  
 
En avril, Rando de l’Igname à Saint-Claude de Diray dans le Loir et Cher (41) pour 4 licenciés.  
 
Participation à Tous à Vélo dans les Pyrénées Orientales pour Serge Marigault en septembre, à 
Baho et à Toulouges.  
 

 
Autres sorties du VCD :  
 
Les randonnées pédestres, avec collation à l’arrivée, au Bois des Gâts et à Douy ont rassemblé 
chacune 9 participants le 15 février et le 21 mars 2024. 
 
 
La veille des circuits du Pays Dunois (8 circuits) : 
 
En cours avec prévision de sorties sur les circuits 20/21/25/26 les plus proches de Châteaudun. 
 
 

Atelier réparation vélos : pas de cessions organisées cette saison. 

 

 

Vélo Cool : un nouveau créneau de sorties de 2h00, ou 30 km maxi, pour les débutants ou 
cyclos en reprise après un arrêt prolongé, a débuté le 6 février 2024.  

Sortie principalement le lundi après-midi en fonction de la météo, ou autre jour en fonction 
du planning de la secrétaire du club qui organise ce Vélo Cool. Un groupe WhatsApp a été créé 
pour prévenir des sorties (9 membres à ce jour). 

La 13ème sortie s’est déroulée le lundi 9 septembre avec une possible nouvelle adhérente au 
club. 
 
 



Parcours du cœur :  
 
Samedi 25 mai 2024 le VCD a tenu un stand sur la place du 18 octobre, manifestation pour 
promouvoir l’activité sportive et sensibiliser la population sur sa santé. 
 
 
Fêtes des associations : 
 
Le VCD était présent le samedi 7 septembre à Malraux.  
Quelques contacts dont une personne qui est venue participer à une sortie Vélo Cool et 
devrait prendre une licence. 
 
 
LES BILANS  
 
Section Route : 
 
Les 10 féminines du VCD ont totalisé 25 386 km. Nadia Courgeon est première avec 4576 km 
devant Monique Fauve (3964) suivie de Françoise Tritten (3244). 
 
Chez les hommes, le premier rouleur est Laurent Borysow avec 13 901 km devant Serge 
Marigault (9 260 km) et Philippe Tardiveau (8 900 km). 
 
 
Les Grimpeurs : 
 
115 cols de moins de 1 100m à plus de 2 000m ont été passés par 13 licenciés. 
Cette année ce sont Nathalie et Yves Bezault qui ont franchi le plus de cols, une vingtaine 
chacun dont 10 entre 1000 et 1500 mètres. Ensuite viennent Serge Marigault avec 18 cols de 
moins de 1 100m, puis Laurent Borysow avec 14 cols dont 5 à plus de 2 000 mètres. 
 
 
 

Les VTTistes : 
 
13 licenciés ont pratiqué le VTT dont 4 féminines.  
 
Monique Fauve remporte la première place avec 402 km au Sénégal, puis Nathalie Bezault 
(209 km) et Sylvie Pham Van (98 km). 
 
 
Thierry Charron chez les hommes est premier avec 2025 km, suivi par Laurent Borysow (587 
km) puis Serge Fauve (402 km au Sénégal). 
 

 
RECOMPENSES : 
 
Une récompense sera attribuée à celles et ceux qui ont participé à un plus grand nombre de 
challenges Régional et Départemental : Michèle et Claude Rouzier pour 2 challenges régionaux 
(départements 28 et 36) et 6 challenges du département 28. 



 
Seront récompensés également les voyageurs hors de nos frontières : Monique et Serge Fauve, 
Françoise et Jacky Tritten. 
 
Une récompense pour les féminines Nadia Courgeon (1ère en kilométrage) et Nathalie Bezault 
(1ère en nombre de cols gravis) pour leur participation au Voyage Itinérant et Challenge du 
Centre à Saint-Martin le Beau. 
 
 
LES BREVETS 
 
Brevet Cyclotourisme National /Brevet Provinces Françaises : 
 
8 cyclos et cyclotes ont parcouru la France pour obtenir des pointages sur leurs cartes de 
Brevet de Cyclotourisme National (10 départements par carte BCN) et Brevet des Provinces 
Françaises (6 villes par département BPF).  
 
Au total 19 pointages BCN et 139 pointages BPF, et cette année c’est Sylvie Pham Van qui 
comptabilise le plus de pointages avec 6 BCN et 41 PBF. 
 
 
Dominique MICHEL remettra aux participants leurs cartes de pointage homologuées avec les 
petites médailles. 
 
 
Ainsi se termine mon rapport d'activité 2024. Vous pouvez retrouver tous les chiffres sur les 
tableaux affichés. 
 
 
 
Sylvie Pham Van (secrétaire du VCD Cyclo) 
 

 
Rapport financier 2024 et budget prévisionnel 2025 

(Eliane Lavie - Trésorière du VCD) 
 
 

Mesdames, Messieurs, 
 
En vertu du mandat qui m'a été confié, j'ai l'honneur de vous faire part de mes conclusions. 
 
Les vérifications que j'ai menées en présence de la trésorière de l'association et après avoir eu 
toutes les pièces liées à cet exercice, contrôlé un certain nombre d'écritures ainsi que les relevés 
bancaires, j'ai pu valider le solde en banque au 31 octobre 2024 qui est positif. 
En conséquence, je propose de donner quitus au trésorier de cette association. 
 
Le vérificateur 
 
J.M BESLAY 

 
 



Bonjour à toutes et à tous 
 
La clôture de l'exercice comptable étant fin octobre, je vous présente, en tant que trésorière, 
mon premier bilan financier   Saison 2023/2024. 
 
Ce bilan a été préparé sous le contrôle de notre vérificateur Monsieur BESLAY Jean-Maurice ici 
présent. 

 
 

Résultat d'Octobre 2023 à OCTOBRE 2024 
 
 

Le bilan financier de cet exercice se compose ainsi : 
 
Les dépenses                 4803,30 €             
 
Les recettes                6050,64 € 
 
 Ce qui nous apporte un solde de   + 1 247,34 € 
 
 
 

Comptes financiers au 31 Octobre 2024 
8 355,51 € 

 
 

Je vous en donne le détail : 
 

Compte courant      6 280,08 € 
 
Livret Bleu       2 059,29 € 
 
Caisse Club  espèces            12,44 € 
 
Caisse de stocks espèces          3,70 € 
 

 
Comptes de stocks au 31 octobre 2024 

 
Les comptes de stocks sont les suivants : 
 
Stock vêtement       >    504,00 € 
 
Stock matériel         >    436,00 € 
 
Ce qui fait un total de    >    940,00 € 
 
 
 
 
 



Budget prévisionnel 2024-2025 
 
Dépenses 4000,00 € 
 
    Achats de licences 2 000,00 € 
    Achats vêtements-Matériels   500,00 € 
    Assurances obligatoire des locaux    500,00 € 
    Organisations diverses 1 000,00 €  
 
Recettes 4000,00 € 
 
    Vente de licences  2 000,00 € 
    Subvention Municipale  1 400,00 € 
    Vente de matériels et vêtements     400,00 € 
    Financement par le club    200,00 € 
 
Je reste à votre disposition pour toutes interrogations sur ce bilan 
Merci de votre attention 
 
Le président,                     La trésorière,             Le  vérificateur des comptes, 
 
 
 
MICHEL Dominique           LAVIE Eliane             BESLAY Jean-Maurice 
 
 
 
 

Assemblée Générale Ordinaire 2024 
Votes des rapports et budget prévisionnel 2025 

 
 

Vote à main levée : Tous les rapports ont été approuvés à l’unanimité par les 38 votants 
(Présents et représentés). 

 
 

Assemblée Générale Ordinaire 2023 
Renouvellement du comité (1/3 sortant) – Vote 

 
 

Claude ROUZIER (ancien Président du club) se présente pour entrer au comité directeur pour 1 
an. 
 
 
Vote à bulletin secret :  38 votes exprimés 
 
38 votes pour Sylvie PHAM VAN. Elue 
29 votes pour Claude ROUZIER. Elu pour 1 an 
 
 



 
PROJETS POUR 2025 

 
 

-La galette des rois, le 19 janvier dans la salle St André, 
 
-  Comme cette année, proposition de 2 ou 3 marches hivernales en après-midi et peut-être 
une avec pique-nique. 
  
-  Les 3 challenges du Centre : le 1er le 27 avril à Ormes 
                                                  Le 2ème le 15 juin à Vendôme 
                                                  Le 3ème le 21septembre à St Hilaire de Court à coté de Vierzon 
 
-  Les organisations départementales avec notamment le 1er mai à Bonneval et en septembre 
la Mamésienne de nos amis du COPC. 
 
-  La Semaine Fédérale Internationale d’Orléans et son accueil à Châteaudun le vendredi 8 
août. 
 
-  Réunion des adhérents du club pour remettre en place les ateliers réparation vélo. 
 
-  Les veilles des circuits vélo du pays Dunois en groupe vélo cool. 
 
-  Pour notre 50ème anniversaire, l’organisation si c’est encore possible d’une Dunoise 
« allégée » 
    2 parcours route (50 et 80 km) et 2 parcours VTT. 
 
-  La célébration de notre 50ème anniversaire. 
 
-  Pour la réalisation de ces idées de projets nous ne sommes pas assez de 3 au comité 
directeur, avons donc pensé à ouvrir nos réunions aux adhérents qui le souhaiteraient. Nous 
pouvons être jusqu’à 10 personnes dans la salle du club. 
 
Maintenant nous allons parler d’un projet proche : Le TELETHON. 
Je laisse la parole à Eliane et Sylvie. 
 
 

TELETHON 2024 
 
 
Le président du Téléthon Dunois, M. Michelet, souhaitait du changement, donc cette année 
mise en place du Cyclothon du VCD sur de petits circuits empruntant les pistes cyclables dans 
le but de parcourir un maximum de kilomètres aux alentours du parc Kellermann (site du 
Téléthon), le Fil Rouge habituel étant toujours d’actualité pour récolter des dons auprès des 
mairies participantes. 
 
 

Questions diverses 
 
 



Claude Rouzier demande qui est en charge du stock de matériel et équipement. Eliane Lavie a 
repris l’activité de Gérard Corbière cette année. 
 

Assemblée Générale Ordinaire 2024 
Intervention des personnalités. 

 
 
Mme Valentine GAUTHERON, chargée de mission au Pays Dunois, rappelle la mise en œuvre 
du développement du cyclotourisme, l’entretien des circuits du Pays Dunois après la veille 
effectuée par les clubs FFCT de Châteaudun, Yèvres et Bonneval.  Il y a le projet de créer de 
nouveaux circuits dans le Dunois, le Bonnevalais et le Perche. Les belles réalisations déjà mises 
en œuvre seront complétées par de nouvelles à venir en collaboration avec les clubs, dans le 
faire connaitre notre territoire. 
 
M. Bruno LABELLE, élu municipal en charge des Sports, adresse ses félicitations aux licenciés 
du club qui roulent plus à vélo que lui en voiture. Il nous assure du soutien de la ville pour le 
club et nous souhaite bonne continuation et une bonne saison 2025. Il espère notamment que 
nous fassions une belle prestation commune pour la semaine fédérale. 
 
Mme Alice BAUDET, conseillère départementale, nous félicite pour cette bonne saison et notre 
nombre de kilomètres parcourus. Elle insiste sur les questions de sécurité à vélo, nous 
conseille de prendre contact avec les collèges pour organiser une mission envers les jeunes 
avec l’aide du département. 
Elle nous invite à contacter les autres associations pour avoir de l’aide pour l’organisation de la 
Semaine Fédérale de 2025. 
 
M. VIGIER, député de notre circonscription, nous félicite également pour notre kilométrage, 
nous sensibilise aussi sur la sécurité et espère que le Président aura de l’aide de la part de ses 
licenciés. 
 
M. Philippe RAGACHE, président du CoDep28 de la FFCT, remercie pour son invitation à notre 
Assemblée Générale. Les participations aux évènements sont en baisse en général par rapport 
à l’an dernier. Le Comité Départemental 28 fêtera ses 50 ans en 2025.  Il félicite Nathalie 
BEZAULT pour son intégration à la Commission Féminine et remet à Sylvie PHAM VAN une 
récompense pour sa 3ème place au concours photo des « Plaques de rivière ». 

 
Attribution des récompenses. 

 
 
Remise des récompenses par le Président Dominique MICHEL : 
 
-   Michèle et Claude ROUZIER pour leurs nombreuses participations aux challenges 
départementaux et régionaux. 
 
-  Françoise et Jacky TRITTEN pour leurs participations aux challenges régionaux, à la semaine 
européenne au Portugal et à la semaine fédérale à Roanne. 
 
- Monique et Serge FAUVE pour leurs participations à la semaine fédérale de Roanne, à un 
voyage au Sénégal à VTT et leur fidélité aux BCN et BPF. Je leur remets aussi leurs 9 cartes BPF 
(4 Monique, 5 Serge). Ils ont validé chacun 2 provinces : Aunis et Saintonge et la Bretagne avec 



pour chacun les médailles BPF de ces provinces. 
 
- Nadia COURGEON 1ére féminine en km parcourus cette année. 
Pour sa participation au voyage itinérant du CODEP vers le challenge régional de St Martin le 
Beau (37), sa participation à ce challenge et la semaine fédérale de Roanne. 
 
- Nathalie BEZAULT 1ère féminine du nombre de cols escaladés. 
Pour sa participation au voyage itinérant du CODEP vers le challenge régional de St Martin le 
Beau (37), sa participation à ce challenge, la semaine fédérale de Roanne et sa réussite à sa 
formation de monitrice. 
 
- Laurent BORYSOW 1er masculin en km parcourus avec en plus 14 cols dont 5 à plus de 2000 
mètres. 
 
Un pneu est offert en récompense à chaque licencié nommé ci-dessus. 
 
 
- Sylvie PHAM VAN pour ses BCN et BPF 
    Sa 4ème carte BCN et sa petite roue. 
    Ses 6 cartes BPF avec la validation des provinces Anjou, Berry et Bourbonnais et les 3 
médailles de ces provinces. 
 
 
 
 

Clôture de l’Assemblée générale 
 
L’assemblée générale est close à 11h30 et suivie d’un vin d’honneur offert à tous les 
participants. 
 


